

DIGITALER RUNDGANG AM UMWELT-CAMPUS DIGITAL TOUR AT THE ENVIRONMENTAL CAMPUS



PROJEKTART/PROJECT TYPE

- Projektarbeit (2-3 Personen)
- Projekt work (2-3 persons)

STUDIENGÄNGE/STUDY PROGRAMS

- Alle/all

ZEITRAHMEN/SCHEDULE

- Bis/Until 28. Feb./31. Aug.

BESCHREIBUNG

Um Gästen und Besuchenden des Umwelt-Campus zu ermöglichen, sich über die moderne und nachhaltige Technik sowie das Leben und Arbeiten zu informieren, soll im Rahmen dieser Projektarbeit ein digitaler Informationspfad entwickelt und umgesetzt werden. Die Gäste sollen über den Scan von QR-Codes auf dem Campus-Gelände virtuelle Informationen (Webseiten, Kurzvideos, Audio) in deutscher und englischer Sprache erhalten.

DESCRIPTION

To enable guests and visitors of the environmental campus to inform themselves about modern and sustainable technology as well as life and work, a digital information path is to be developed and implemented as part of this project work. By scanning QR codes on the campus, guests can access virtual information (websites, short videos, audio) in German and English.

AUFGABENSTELLUNGEN

- Entwickeln und Umsetzen von digitalen Inhalten zur Präsentation des Umwelt-Campus hinsichtlich Technik, Nachhaltigkeit, Forschung und Studium
- Ansprechende Gestaltung in unterschiedlichen Formaten (Webseite, Video, Audio etc.)
- Platzieren von QR-Codes auf dem Campusgelände und Aufbau eines Rundgangs

TASKS

- Develop and implement digital content to present the environmental campus regarding technology, sustainability, research, and study programs.
- Appealing design in different formats (website, video, audio, etc.)
- Placement of QR codes on the campus grounds and creation of a tour

VORAUSSETZUNGEN

- Gute Kenntnisse in Energietechnik
- Gute Kenntnisse in Typo3 zum Aufbau der Informationswebseite
- Gute Englischkenntnisse

REQUIREMENTS

- Good knowledge of energy technology
- Good knowledge of Typo3 for building the information website
- Good knowledge of German and English